



El Consell de Formentera, por medio del Área de Turismo, ha informado de los resultados de la ocupación turística en el mes de junio.

Alejandra Ferrer, consellera de Turismo, y Carlos Bernés, gerente del Área han informado de que el indicador de ocupación ha sido del 82,31%, según datos del propio Consejo Insular.

La temporada pasada, que ya fue especialmente buena en ocupación turística, la cifra fue del 81,85% y el 2012 del 73,97%. En cuanto al lugar de procedencia de los visitantes, el principal mercado en el mes de junio ha sido el italiano (48,47%), seguido del español (19,54%) y el alemán (15,73%). Recordemos que el mes de mayo de este año, el indicador de ocupación turística también mejoró el del año pasado al situarse en un 45,35%. En mayo de 2013 la ocupación fue del 37,89% y en 2012 del 33,32%.

En cuanto a procedencia, en el mes de mayo, el turismo alemán ocupó el primer lugar (30,97%), el español el segundo (26,23%) y el italiano el tercero (22,70%).

Más allá de la mejora en cantidad, la consejera Alejandra Ferrer ha destacado "la evolución de los mercados, ya que cada vez más se reduce la dependencia de un solo lugar de procedencia para dar paso a una mayor variedad y equilibrio".

El dato del mes de junio de 2014 corresponde a la encuesta propia del Consell de Formentera mientras que todos los otros datos son de la Federación Hotelera, que aún no ha facilitado la cifra de junio, aunque habitualmente suelen ser muy coincidentes ya que comparten buena parte de la muestra, los hoteles de la isla de Formentera.

Xen la misma rueda de prensa, el gerente Carlos Bernés ha informado del buen funcionamiento del servicio de econcierge, por medio del cual el Consell informa turistas por twitter o whatsapp. Bernés ha manifestado que "el servicio tiene una gran aceptación, la

mayoría de preguntas tienen referencia a cuestiones meteorológicas para saber el estado de las playas".